

Vœux, musique et crêpes... Retour sur quelques animations qui ont rythmé ce début d'année...



Vœux aux résidents et personnels

En janvier, Pascal Mathis, directeur du Groupe Hospitalier de la Haute-Saône, accompagné de Thierry Montoya, cadre supérieur de santé et Christelle Clément, maire de Gy sont venus adresser leurs vœux à l'ensemble des résidents, du personnel, des bénévoles et des familles.

Cette rencontre fut l'occasion d'évoquer différents projets à venir : l'extension de 15 lits, la rénovation du bâtiment existant ainsi que les travaux, prévus début septembre, pour l'installation de l'ADMR au rez-bas.

Une collaboration mairie/GH70 renforcée par le projet de raccordement à la chaufferie communale qui desservira également le collège, le pôle scolaire et le gymnase (Un affichage a été mis en place à l'entrée de l'EHPAD pour présenter ce projet).

Ce bel après-midi s'est terminé par une dégustation de galette, de cidre et de papillotes.

Animation musicale

L'EHPAD Griboulard a accueilli le groupe JAZZ'OUILLE.

Une troupe de sept passionnés qui ont, bénévolement, transporté durant plus de deux heures, les résidents au fil des chansons.

Les familles ainsi que les résidents ont applaudi chaleureusement un clarinetriste, trompettiste, saxophoniste, tromboniste, guitariste, batteur ainsi qu'une joueuse de contre basse.



Les professionnels de l'EHPAD et les résidents remercient les musiciens qui ont joué avec beaucoup de qualité.



En février, c'est la chandeleur !

Sur les différents pavillons de Neurey-les-là-demie, des ateliers pâtisseries ont été organisés avec les résidents.

Après la fabrication des galettes des rois au mois de janvier, ce sont les crêpes qui ont été confectionnées en février.

Comme à chaque fois, les pâtisseries réalisées sont très appréciées par les résidents.